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a. s.2017/2018 - VERBALE N 9
CONSIGLIO DI ISTITUTO DI VENERDLZZOICNMBRE 2017

I,'anno duemiladiciassette, il giorno ventidue del mese di dicembre, alle ore 16,35, presso i locali
della Direzione Didattica Statale di Vallo della Lucania destinati alle riunioni, convooato con
modalità straordinaria d'urgenza nei modi di legge, si ò riunito il Consiglio di Istituto per deliberare
iii merito ai seguenti argomenti all'Ordine clel Giorno:
i.Saluti del Presidente e auguri festività natalizie del Consiglio di Istituto.
2. Discussione criticità lettera Sindaco di Vallo della Lucania Antonio Aloia contro lstituzione
Direzione Didattica "Aldo Moro" e conseguente espressione della ferma posizione del
Consigiio di Istituto.
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SODANO Stefania

DE VITA Santina

GUIDA Rosella

MAIESE Luisa

LIGUORI Sonia

SCELZA Antonietta



t6 TAMBASCO Graciela X

PERSONALE ATA 17 MAINENTE Carlo X
a a 18 SAPIO Luigina X

Presiede la riunione il Presidente, Aw. Gennaro Latnanna, ed assume la funzione di Segretario l'ins.
Teresa Anna Pisapia, designata dal Presidente , dopo aver ascoltato le indicazioni del Consiglio"
Il Presidente, aecertata la validità della riunione per lapresenza del numero legale degli intervenuti,
dichiara apertala discussione sugli argomenti all'Ordine del giorno dopo aver dato lettura del verbale'
della seduta precedente che è ritenuto conforme e veritiero dal Consiglio nella sua unanimità.
Si passa, quindi, ad esaminare il punto N.1 all'ordine del giorno: Saluti del Presidente e auguri
festività natahzie del Consiglio di Istituto. Il Presidente del Consiglio d'Istituto saluta i presenti
estendendo a tutti gli auguri per le imminenti festività con l'auspicio che esse possano essere
I'occasione per calmare tutte le polemiche di cui è stata fatta oggetto I'istituzione Scolastica.
Il Consiglio prende atto.
Si passa ad esaminare il Punto n. 2 dello()rdine del giorno: Discussione criticità lettera Sindaco
città di Vallo della Lucania, Antonio Aloia, contro Istituzione Direzione Didattica "Aldo Moro"
e conseguente espressione della ferma posizione del Consiglio di Istituto.
Il Presidente introduce il punto all'ordine del giorno. Il Dirigente Scolastico prende la parola per
ribadire quanto già affermato nel suo comunicato amezzo stampa. Egli tiene a precisare, ancora
volta, che non è stato mai sua intenzione negar:e i simboli della Cristianità che hanno
e tuttora rappresentano, il tratto caraftenzzante della società cui apparteniamo.
Il Consiglio si dimostra concorde e solidale con il Dirigente Scolastico.

DELIBERA N. 41
Il Consiglio di Istituto

. considentala campagna mrediatica che ha investito l2lstituzione Scolastica "Aldo Moro" nel
periodo dipreparazione delle iniziative mirate allacelebrazione delle feste natalizie;

o rilevato, altresì, chè tuttcl quanto è awenuto nella delicata fase che precede le iscrizioni
scolastiche;

. considerato, infine, che questo Consiglio di Istituto non ha mai trallato l'argomento in
questione e che, d'altro canto, non risulta dagli atti alcuna interferenza che in qualsiasi modo
abbia impedito e possa impedire le iniziative di celebrazíoni del Santo Natale e che, in
particolare, non risulta alcuna pressione del DS sulla celebrazione delle predette feste natalizie
concernente un presunto divieto arealizzare il Presepe e a preparare le recite natalizie1,

o nel riaffermare la libertà delle scelte didattiche, organizzative, metodologiche e di ricerca di
tutte le istituzioni scolastiche autonome statali, non soggette a censure esterne;

. nell'apprezzare la professionalità del corpo docente "Aldo Moro";

. nel condividere l'alto valore delle prestazioni didattiche;
o nel confermare al DS la stima, la fiducia e I'apprezzamento per il lavoro che svolge

nell'interesse della scuola e nel rispetto dei valori, della cultura e della tradizione della nostra
Comunità;

DELIBERA ALL'UNANIMITA
- di richiamare le premesse sopra riportate che costituiscono parte integrante della presente

deliberazione;
- di invitare tutti coloro che sono interessati alla complessa programmazione, orgarizzazione e

gestione della scuola "Aldo Moro" a ristabilire e consolidare, con il proprio impegno e
nell'assoluto ri o dei ruoli, un clima di serena e proficua collaborazione.



Dopo aver esaurito tutti i punti posti all'ordine del giorno, il DS prende la parola per informare il
Consiglio che la scuola al momento non è adeguata alle nonne del CAD (Codice
dell'Amministrazione Digitale), che comporta l' obbligo della segreteria digitale.

Il DS informa, inoltre, che la Circolare n.212017 stabilisce l'adeguamento alle cosiddette Misure
minime per il trattamento informatico dei dati entro il 31 dicembre20lT e comporta, tra le altre cose,
una sorta di inventario di tutte le ITC presenti nell'Istituto. Essendo la scuola sprowista di un tecnico
digitale, vi è l'urgenza di affidare f incarico a personale estemo specializzato con eventuali oneri
economici connessi.

Il Consiglio prende atto e autorizza il DS alle urgenti spese necessarie all'acquisto della Segreteria
Digitale nonché all'adeguamento alle Misure Minime previste dalla norma in materia di scurezza dei
dati.

Il DS rende noto che è previsto un incontro tecnico in materia di sicurezza per il g. 1210112018 con la
pattecipazione del RSPP ing. Iannuzzi el'arch. Sansone del Comune di Vallo, Ente proprietario degli
edifici scolastici. Il Consiglio approva lapartecipazione ai sopralluoghi e alla riunionà .onr.g.r.nt.
dell'ing. Luca Lombardi, espressamente delegandolo all'uopo e ringraziarrdolo per la disponibilità.

Alle ore 17,50, esauriti gli argomenti all'ordine del giorno, il Presidente scioglie la seduta.

Del che è verbale, composto di 3 pagine siglate e sottoscritte, redatto dall'ins. T"{qsg Anna pisapia.

IL SEGRETARIO

lns. Qresa Anna Pisapia
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